



Frank Rugullis @Rugullis

Follow

Wenn man all die kritischen Kommentare zu #SeeWatch3 liest, nicht nur auf @mdrde, dann muss man ein weiteres Mal fragen, woher kommt dieser Hass, was hat diese Menschen nur so verändert? Und was kann man als Gesellschaft tun?

6:23 AM - 30 Jun 2019 from Magdeburg, Germany

4 Retweets 40 Likes



14

4

40



Ulrich Siegmund @UlrichSiegmund · 21h

Replying to @Rugullis @mdrde

Vielleicht, weil viele Medien permanent illegale Schlepperaktivitäten als positiv feiern, die Bürger alle Konsequenzen bezahlen dürfen und bei leisester Kritik medial als „Hetzer“ oder „Rechte“ verunglimpft werden und dann eines Tages die Nase voll davon haben?

3

2

9



Frank Rugullis @Rugullis · 21h

Vielleicht, weil Parteien wie die AfD den Hass schüren, den Menschen viel zu einfache Lösungen vorgaukeln, Konflikte noch zuspitzen und letztendlich auch Gewalt fördern. Und Parteien wie die AfD die Schwächsten der Gesellschaft zu Sündenböcken machen. Vielleicht deshalb?

2

6



Ulrich Siegmund @UlrichSiegmund · 21h

Genau durch diese Argumentationslinie erzeugen Sie die kritisierten Reaktion. Wenn das nennen blanker Fakten „Hass schürt“ und Sie über 20% der Bevölkerung, die uns unterstützen, damit ausgrenzen wollen statt sie auf der Sachebene ernst zu nehmen, schüren Sie Wut u Unverständnis.

1

2



Frank Rugullis @Rugullis · 20h

Klar, dass von Leuten wie ihnen wieder nur Vorwürfe und Opferrolle kommt. Aber im Ernst: Welche Vorschläge haben Sie denn gegen den Hass im Netz, der vor allem von ihren Wählern kommt? Was tun Sie denn konkret? Wo sind sie integrierend? Das würde mich echt mal interessieren.

2

2



Ulrich Siegmund @UlrichSiegmund · 20h

Ich bin integrierend, indem ich einem großen Teil unseres Volkes wieder eine Stimme zu geben versuche, die wegen jeder kritischen Äußerung diskreditiert und ausgegrenzt wurden und werden. So wie Sie es in Ihren letzten beiden Tweets zB gegenüber mir und der AfD getan haben.

1

1



Frank Rugullis @Rugullis · 20h

Wo sind Sie denn integrierend, wenn sich täglich menschenverachtender und oft krimineller Hass gegen auf den Portalen in Sachsen-Anhalt entlädt? Da hab ich Sie noch nie integrierend erlebt. Und ich schau es mir jeden Tag an. seit vielen